



MINITRAMP

De nuevo, tengo que agradecer al Seminario Permanente de Educación Física de Fuerteventura el haberme enviado el último número de su revista "Minitramp".

Este Seminario, ya clásico por su veteranía y a la vez ubicado en la más pura vanguardia pedagógica, ha reunido, desde 1988, a los profesionales de la especialidad de los colegios e institutos insulares con el empeño de salvaguardar, desde la especialidad, el derecho del alumno a ser educado con garantías absolutas, en un área tan determinante para su formación.

Desde 1988 hasta nuestros días han cambiado muchas cosas en la enseñanza, incluso ha pasado más de una administración educativa con sus formas de entender la causa. Ellos, sin embargo, se mantienen ahí, haciendo frente común con sus ideas que son producto de la experiencia y de las aportaciones que sobre la especialidad llegan de la mano de los más avanzados técnicos, para más tarde llevarlas a la práctica.

"Minitramp" ha sido desde 1990 el vehículo empleado por el colectivo para hacer llegar a todos los profesionales de la docencia sus inquietudes y experiencias. Una revista, que como los productos de calidad, se hace esperar.

El último número de la publicación nos conduce por esa constante que es el juego y que tantas veces empleamos en nuestro trabajo. Voy a permitirme el recomendar su lectura a especialistas y a docentes en general, pues de ella seguro sacaremos algún beneficio para nuestros alumnos.